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VERBALE N. 19  DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO TRIENNIO 2018-2021 

 

Il giorno 13 settembre 2021 alle ore 14.30 in modalità in remoto attraverso la piattaforma G-suite, si è 

riunito il Consiglio d’Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 

1) Avvio dell’a.s. 2021/2022 tempo scuola e organizzazione delle attività didattiche. 

2) Approvazione del “Regolamento per le misure di prevenzione e contenimento del COVID-19 

a.s. 2021/2022”  

3) Comunicazioni della Dirigente 

4) Elezioni del C.d.I. triennio 2022/2024 

5) Varie ed eventuali  

 

Integrazione dell’O.d.g.  

6) Approvazione adesione all’Avviso pubblico per la realizzazione di reti locali, cablate e wireless, nelle 

scuole. Fondi Strutturali Europei – Programma Operativo Nazionale “Per la scuola, competenze e 

ambienti per l’apprendimento” 2014-2020 - Fondo europeo di sviluppo regionale (FESR) – REACT EU 

Asse V – Priorità d’investimento: 13i – (FESR) “Promuovere il superamento degli effetti della crisi nel 

contesto della pandemia di COVID-19 e delle sue conseguenze sociali e preparare una ripresa verde, 

digitale e resiliente dell’economia” – Obiettivo specifico 13.1: Facilitare una ripresa verde, digitale e 

resiliente dell'economia - Azione 13.1.1 “Cablaggio strutturato e sicuro all’interno degli edifici 

scolastici”. 

 

In apertura di riunione sono presenti:  

• il Presidente del C.d.I. Sig.ra Savastano Iris  

• la Dirigente Scolastica prof.ssa D’Ambrosio Maria  

• il Segretario la Sig.ra Fabiana Marotta.  

• per la componente genitori i signori: Gentile Roberta, Marotta Fabiana, Parola Marina, Parrella Luisa, 

Prezioso Claudia, Ondino Simona;  

• per la componente docente : Brescia Rosa, Fiorillo Rossella, Forni Isotta, Molinaro Laura, Siragusa 

Gabriella, Maione Francesca, Vermile Maria.  

• per la componente Ata le Sig.re D’Ascoli Filomena, Petrillo Maria  

 

Risultano assenti:  

Per componente Genitori: Ondino Simona 

Per la componente Ata: Petrillo Maria 

 

Verbalizza la Sig.ra Fabiana Marotta  

 

Il Presidente, verificato il numero legale dei presenti saluta i convenuti e apre la seduta passando 

immediatamente al primo ordine all’ordine del giorno: 

 

1) ) Avvio dell’a.s. 2021/2022 tempo scuola e organizzazione delle attività didattiche. 

La Presidente dà la parola alla Dirigente. Per l’avvio dell’ a.s 2021/22 è stato istituito il Comitato Covid 

di Istituto che si è riunito in seduta plenaria per approvare l’aggiornamento del “Regolamento per le 

misure di prevenzione e contenimento del COVID-19 a.s. 2021/2022” redatto dalla Dirigente” e 

verificare che gli adempimenti in esso contenuti siano stati  adottati  per l’avvio dell’anno scolastico e 

la gestione del contenimento del contagio a scuola nel corso delle attività didattiche.   

La priorità quest’anno è la didattica in presenza e in sicurezza, la DID è prevista soltanto per gli “alunni 

fragili” su presentazione di certificazione medica per le patologie indicate dalle autorità sanitarie, per gli 

alunni che hanno contratto il COVID-19 e per le classi poste in quarantena dall’équipe medica assegnata 

alla scuola dall’ASL di riferimento.  
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Il tempo scuola è quello deliberato dagli OO.CC. in base all’organico assegnato all’Istituto e indicato 

nel PTOF vigente. Si ricorda che l’USR per la Campania non ha autorizzato il T.P. per una classe della 

Scuola Primaria – Sede Centrale ma essendovi l’organico disponibile il C.d.D. ha approvato di istituirla 

per soddisfare le necessità delle famiglie per un monte orario settimanale di 37 ore invece che di 39. Le 

classi quarte del plesso Orazio sono rimaste due a seguito di delibera del C.d.D. per assicurare la 

continuità didattica delle docenti assegnate sin dalle prima classe e non dividere i gruppi classe così 

come precedente costituiti. Non ci sono altre variazioni sul tempo scuola. L’organizzazione delle attività 

didattiche rispecchia quella contenuta nel PTOF in vigore. Gli ingressi e gli orari nel periodo 

dell’accoglienza sono stati pubblicati sul sito dell’Istituto in base alle misure di minimizzazione del 

contagio previste nel Regolamento al secondo punto all’O.d.g.. 

La DS comunica che al Plesso Orazio, al piano dove attualmente sono dislocate le classi quarte, sono 

state effettuate verifiche del microclima e della luminosità con strumentazione specifica, le verifiche 

hanno avuto esito positivo. Le risultanze delle verifiche saranno inserite nel DVR e rese pubbliche. 

Il Consiglio approva all’unanimità con 

DELIBERA N.  77 

 

2) Approvazione del “Regolamento per le misure di prevenzione e contenimento del COVID-19 

a.s. 2021/2022”  
Il regolamento approvato dal Comitato COVID dell’Istituto per l’a.s. 2021/22 è stato già inviato a tutti 

i componenti del Consiglio, la Dirigente interviene per sottoporre due modifiche che ha dovuto apportare 

rispetto al testo in possesso dei presenti.  

1) Il Decreto Legge del 10 settembre 2021 n. 122, che è entrato in vigore dalla data dell’11 

settembre 2021 interviene modificando il precedente D.L. n.111/2021 con l’applicazione 

obbligatoria fino al 31 dicembre 2021, attualmente termine dello stato di emergenza, del possesso 

del green pass per chiunque acceda alle strutture delle Istituzioni scolastiche, educative e 

formative, con l’obbligo dell’esibizione della certificazione verde  COVID-19 prima 

dell’accesso. Quindi i genitori che abbiano la necessità per motivi inderogabili e l’autorizzazione 

della DS ad entrare a scuola dovranno possedere ed esibire il green pass a un delegato della 

Dirigente al controllo dello stesso. Tale disposizione non si applica agli alunni frequentanti la 

scuola di ogni ordine e grado e a coloro che abbiano un’apposita certificazione medica che attesti 

l’impossibilità all’adesione alla campagna vaccinale, che va consegnata agli Uffici di segreteria 

per tempo e posta agli atti nel FP dell’alunno/a interessato/a così come previsto dalle autorità 

competenti.  

2) Inserire nel regolamento un art. che specifichi come giustificare le assenze in periodo di COVID. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità con 

DELIBERA N.  78 

 

Alle ore 15:00 il Presidente si è allontanato delegando il segretario la Sig.ra Fabiana Marotta che ne farà 

le veci. 

 

3)Comunicazioni della Dirigente 

 La DS comunica che per l’apertura della scuola sono state attuate e verificare dal RSPP dell’Istituto 

Ing. Borrelli seguenti adempimenti attuati dalla Dirigente e dal personale scolastico:  

1) MISURE GENERALI DI SICUREZZA 

2) PULIZIA E IGIENE  

3) MOVIMENTO NEGLI SPAZI 

 - Controllo degli spazi interni ed esterni nei diversi plessi, definizione e rilievi per l’utilizzo delle aule, 

laboratori, palestre, mensa, servizi igienici, uffici di segreteria e spazi comuni 

-  Piano di acquisti, verificando le risorse interne dell’Istituto e i finanziamenti statali stanziati per 

l’emergenza da Covid.  
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- Controllo del materiale igienico-sanitario e dei DPI già in dotazione della scuola e acquisto di quelli 

necessari  

- Verifica segnaletica orizzontale e verticale  

- Spostamento di banchi e suppellettili nei diversi plessi  

- Potatura dei giardini a cura dell’Ente locale nei plessi.  Ma per potere utilizzare i giardini sarebbe 

necessaria la messa in sicurezza della pavimentazione e la rimozione delle pigne.   

-Organizzazione e svolgimento di un Corso di formazione sui rischi contagio da COVID-19 per il 

personale scolastico che non lo abbia già svolto lo scorso anno.  

-Pulizia approfondita di tutti i plessi e pianificazione degli orari e delle attività per igienizzazione nel 

corso dell’a.s. 

-Verifica dell’organico docente e ATA per eventuale richiesta di organico aggiuntivo COVID fino 

all’emergenza sanitaria. 

La DS comunica che il Medico competente Dott.ssa Cimmino ha cominciato il controllo sanitario 

eccezionale per il COVID del personale scolastico ed ha impartito le misure da seguire per la 

prevenzione e la minimizzazione del contagio da COVID-19 a scuola; queste sono riportate nel 

Regolamento di cui sopra.  

 

4) Elezioni del C.d.I. triennio 2022/2024 

La Dirigente informa i presenti che il C.D.I. per il prossimo triennio dovrà essere rinnovato. La data 

delle elezioni sarà comunicata dall’USR per la Campania,  di solito cade nel mese di novembre. I 

componenti, le funzioni, le modalità delle elezioni del consiglio d’Istituto sono definiti dal  DPR 31 

maggio 1974, n. 416 e normatiìva succ. In questa sede è necessario individuare la componente genitori  

e ATA della Commisione elettorale  ai sensi dell’art. 24 dell’O.M. 215/1991,  questa dovrà essere 

composta da 5 membri in carica due anni di cui: 

- 2 docenti /già individuati in C.d.D. 

- 2 genitori: la Sig.ra Parrella Luisa si è candidata, la Sig.ra Gentile Roberta si è resa disponibile a fornire 

un nominativo di un genitore per la commissione elettorale della durata di due anni. 

-1 ATA: la Sig.ra D’Ascoli Filomena 

La Commissione sarà nominata dalla DS. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità con 

DELIBERA N.  79 

 

5) Varie ed eventuali 

La DS in merito all’ utilizzo delle palestre ha avuto una richiesta di accesso agli atti per la non 

assegnazione della palestra del plesso Viviani  all’Associazione “Cresciamo insieme” per l’a.s. 

2021/2022. La Dirigente non ha concesso per mancanza di interesse legittimo diretto, concreto ed attuale 

ex L 241/90, in quanto la suddetta Associazione non ha presentato richiesta di concessione.  

  

 6) Integrazione O.d.g. Approvazione adesione all’Avviso pubblico per la realizzazione di reti 

locali, cablate e wireless, nelle scuole. Fondi Strutturali Europei – Programma Operativo 

Nazionale “Per la scuola, competenze e ambienti per l’apprendimento” 2014-2020 - Fondo europeo 

di sviluppo regionale (FESR) – REACT EU Asse V – Priorità d’investimento: 13i – (FESR) 

“Promuovere il superamento degli effetti della crisi nel contesto della pandemia di COVID-19 e 

delle sue conseguenze sociali e preparare una ripresa verde, digitale e resiliente dell’economia” – 

Obiettivo specifico 13.1: Facilitare una ripresa verde, digitale e resiliente dell'economia - Azione 

13.1.1 “Cablaggio strutturato e sicuro all’interno degli edifici scolastici”. 
La DS chiede al Consiglio se intende autorizzare e deliberare l’adesione al FESR PON su indicato. 

L’intervento è finanziato con i fondi resi disponibili dal Regolamento (UE) n. 2020/2221 del Parlamento 

europeo e del Consiglio del 23 dicembre 2020, che modifica il regolamento (UE) n. 1303/2013 per  il 

ricorso a tecnologie sia wired (cablaggio) sia wireless (WiFi), LAN e WLAN; ossia fondi la 
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realizzazione .di reti locali, cablate e wireless, nelle scuole. L’obiettivo è quello di dotare gli edifici 

scolastici di un’infrastruttura di rete capace di coprire gli spazi didattici e amministrativi delle scuole, 

nonché di consentire la connessione alla rete da parte del personale scolastico, delle studentesse e degli 

studenti, assicurando, altresì, il cablaggio degli spazi, la sicurezza informatica dei dati, la gestione e 

autenticazione degli access. La candidatura presentata dall’istituzione scolastica, nel rispetto dei vincoli 

di partecipazione di cui all’articolo 2 del Avviso riportato non potrà superare l’importo complessivo che 

sarà indicato all’atto dell’accesso sul sistema informativo di presentazione della candidatura stessa. 2. 

L’importo totale del finanziamento per ciascuna istituzione scolastica è determinato tenendo conto del 

numero complessivo degli studenti iscritti, come risultanti all’anagrafe presso il Ministero 

dell’istruzione, e del numero degli edifici scolastici attivi di competenza dell’istituzione scolastica, come 

risultanti dall’anagrafe dell’edilizia scolastica. 3. Tutti i costi sono da considerarsi I.V.A. inclusa. 

Il Consiglio approva all’unanimità con 

DELIBERA N.  80 

 

Non avendo altro da discutere, si chiude il Consiglio di Istituto alle ore 15:55. 

 

 

 


